

English	Foreign Language Translation Russian
The following information applies to the use of your new placard	Информация об использовании новой таблички для парковки
This placard has been issued to you. You are the only person entitled to use it.	Такая табличка (placard) выдается непосредственно вам, И лишь вы можете ее использовать.
You may use it in any vehicle you are operating or in which you are being transported.	Вы можете ее использовать в любом автомобиле, которым управляете или в котором вас перевозят.
When the vehicle is parked, the placard must be hung from the rearview mirror with the identification number and expiration date visible from the front of the vehicle.	Когда автомобиль припаркован, табличка должна быть подвешена на внутреннем зеркале заднего вида так, чтобы ее номер и дата окончания срока действия были видны с передней части автомобиля.
If there is no rearview mirror, place the placard on the dashboard with the identification number and expiration date visible.	Если зеркала заднего вида нет, разместите табличку на приборной панели так, чтобы номер и дата окончания срока действия были хорошо
The placard is to be displayed only when the vehicle is parked, not when it is in operation.	Табличкой можно пользоваться только тогда, когда автомобиль припаркован, а не когда он движется.
A citation could be issued for obstructing the driver's view if the placard is not removed when the vehicle is in operation.	За наличие таблички во время движения автомобиля предусмотрен штраф за ограничение обзора водителя.
You may be required to provide identification to law enforcement to establish that you are the person entitled to use the placard.	Чтобы убедиться в том, что именно вы являетесь лицом, которое может использовать такую табличку, представители правоохранительных органов могут потребовать предоставить удостоверение личности.
Is my placard permanent or temporary?	Моя табличка постоянная или временная?
If the expiration date is in red ink, it is temporary, and you will need to reapply 30 days prior to the expiration date if you need additional time.	Красная дата истечения срока действия указывается на временной табличке. Это означает, что за 30 дней до этой даты необходимо подать соответствующее заявление о продлении срока действия.
If the expiration date is in black ink, it is permanent and will renew automatically.	Черная дата истечения срока действия указывается на постоянной табличке, которая продлевается автоматически.
The color of the expiration date on the placard tells you and law enforcement if your placard is temporary or permanent.	Цвет даты окончания срока действия на табличке указывает вам и сотрудникам правоохранительных органов, является ли табличка временной или постоянной.
Wrongful use by any other person carries 60 day loss of license, placard revocation, \$500 fine for the first offense. \$50 fine for covering placard number/date.	Неправомерное использование таблички любым другим лицом влечет за собой лишение прав на 60 дней, изъятие таблички и штраф в размере 500 долл. США за первое нарушение. За скрытие номера или даты на табличке предусмотрен штраф в размере 50 долл. США.
How do I contact Medical Affairs?	Как мне связаться с медико-экспертной комиссией?
Call 857-368-8020.	Позвоните по телефону 857-368-8020.